

## L'évêque de Saint Louis appelle à la paix dans les émeutes provoquées par l'affaire Brown

**Author** : Louis-Mériadec Kercosquer

**Categories** : [Brèves](#), [Eglise universelle](#), [Riposte Catholique](#)

**Date** : 26 novembre 2014



Alors que les violences commencent à se multiplier aux États-Unis à la suite du jugement rendu dans l'affaire du meurtre d'un étudiant noir par un policier du Missouri, qui a résulté en un non-lieu pour le policier, l'évêque de Saint Louis Monseigneur Robert Carlson, dont le diocèse comprend la ville de Ferguson, a émis un appel à cesser les violences. Il a regretté que certains « segments de la population n'aient toujours pas abandonné la violence » et demandé à tous de rejeter « l'espoir faux et vide que la violence résolve les problèmes ». Des émeutes ont en effet eu lieu jusqu'à l'autre bout du pays, de Seattle à New York, depuis l'annonce du non-lieu.